

Campo de Criptana y Arenales de San Gregorio



Los candidatos Antonio Lucas-Torres y Ángel Ortiz, comprueban in situ el estado de la carretera que une ambos municipios

Juntos conseguiremos el arreglo de la carretera CR 1222

Lucas-Torres ha recordado a los dirigentes de la Diputación que deben escuchar a los vecinos y acelerar los trámites necesarios para que el arreglo de esta vía de comunicación sea una realidad. Ahondó en sus palabras afirmando que “el arreglo no sólo afecta a los vehículos que circulan por ella sino que sería muy importante la repercusión que tendría para los agricultores y el comercio de la comarca”. Por su parte, Ángel Ortiz ha afirmado que “esta carretera es un bien para todos los vecinos de la zona, que está por encima de cualquier ideología, y su arreglo es una necesidad que repercutirá notablemente en todos ellos”.



Antonio Lucas-Torres y Angel Ortiz

Arroba de los Montes



La senadora, Carmen Fúnez, participa en el acto de campaña



Fúnez y Herrera con Antonio López y su candidatura

Carmen Fúnez acudió junto al candidato por Horcajo de los Montes, José Herrera, para arropar la candidatura popular que encabeza Antonio López. Fúnez afirmó en su intervención que “con el PSOE se registraron 33 meses consecutivos de pérdida interanual de afiliados a la seguridad social, mientras que con la presidenta Cospedal ya son 14 los meses seguidos con creación de empleo neto en Castilla-La Mancha”.

Torrenueva



El senador, Sebastián García, visita la localidad

García ha afirmado que “todos los castellano-manchegos tienen claro que con el PP está asegurada la estabilidad, los servicios públicos y las pensiones”. Ha recordado que heredamos una deuda de 12.500 millones de euros del anterior gobierno del PSOE y que nada más llegar a la Junta, nos dijeron que si no decidíamos qué hospital cerrar, no tendríamos dinero para pagar. Por fortuna, no solo no se ha cerrado ningún hospital, ni ningún centro de salud, sino que hemos inaugurado 13 nuevos centros en la región, nuevos consultorios locales y 13 nuevos quirófanos.



García con Esperanza Martín y su candidatura

Villarta de San Juan



El presidente provincial del PP, Carlos Cotillas, participa en un acto de campaña

Cotillas ha asegurado que los gobiernos del PP se caracterizan por ser “abiertos, cercanos y transparentes”. Además, ha indicado que el PP apuesta por una relación abierta entre representantes políticos y los ciudadanos desde el ayuntamiento ya que es la administración más cercana. Al hilo de esta cuestión, ha destacado el buen trabajo realizado por Felicia Bascuñana al frente del Consistorio y ha elogiado su programa electoral ya que recoge proyectos realistas y factibles encaminados en todo momento a mejorar la calidad de vida de los vecinos.



Carlos Cotillas con Felicia Bascuñana y su candidatura

Alcázar de San Juan



El candidato a la alcaldía, Diego Ortega: “El Partido Popular no cree en hombres y mujeres, sino en personas; ésa es la verdadera igualdad”

Carmen Quintanilla y María Teresa Novillo arropan a Diego Ortega en un acto dedicado a la mujer y a las medidas contra la violencia de género

Quintanilla y Novillo manifestaron el compromiso del PP y del Gobierno regional contra la violencia de género y dejaron claro que, pese a los rumores intencionados de la oposición, hoy siguen funcionando todos los centros de la mujer de Castilla-La Mancha, las casas de acogida y las viviendas tuteladas. Quintanilla recordó que Alcázar de San Juan fue pionera en unirse al Convenio de Estambul que une a 48 países del mundo en la lucha contra la violencia hacia las mujeres, e indicó que el PP ha puesto en marcha un Plan Estatal para la erradicación de la violencia de género, dotado con 1.525 millones de euros, y que incluye medidas para el fomento del empleo, asistencia jurídica, protección y prevención. Por su parte, Diego Ortega señaló el interés del PP por una igualdad real y efectiva entre hombres y mujeres, que va más allá de cuotas y leyes de paridad, sino que se trata de un compromiso real por la valía de los hombres y las mujeres, y que se demuestra en las personas que forman parte de los equipos del Partido Popular en las diferentes agrupaciones e instituciones.



Diego Ortega



Carmen Quintanilla



Teresa Novillo